

Conseiller social : métier méconnu ...

Si on demande à un acteur socio-économique ce qu'est un conseiller social et comment il se forme, on risque de provoquer le silence ou, dans le meilleur des cas, d'engendrer quelques images liées à la fonction d'assistant social, voire un conseiller conjugal ou familial. Depuis de nombreuses années, l'Ecole Sociale de Mons intégrée dans la Haute Ecole de la Communauté Française en Hainaut (HEH) forme aux métiers du social et délivre deux diplômes bien distincts :

- Bachelier Assistant Social,
- Bachelier Conseiller Social.

Le conseiller est le spécialiste en gestion administrative du personnel. Il maîtrise le droit social, le droit du travail, les modes de calcul de salaires et les divers logiciels de RH. Il se munit de connaissances en langues étrangères. Ses débouchés au sein du marché de l'emploi sont les départements des RH, les secrétariats sociaux, les organisations patronales ou syndicales et le service public (inspection du travail, lois sociales,...). Il est intéressant de noter que les offres d'emploi correspondant à ce poste de travail font parfois état de vocables tels que « employé administratif spécialisé en droit social » ou encore « employé pour le département des ressources humaines ». Des débouchés existent donc bien pour cette formation spécifique encore trop peu connue. Des journées portes ouvertes seront organisées les 27 et 28 avril 2007.

① Tél. 065/39 48 90 - ☎ <http://www.ecolesociale.be>